



## **UNSER NEUER FOUNDATION VERANTWORTLICHER**

Cari amici ticinesi, liebe Freundinnen und Freunde

Am 1. Juli 2020 habe ich die Nachfolge von Pieter Spierenburg als Vorsitzender der Foundation-Kommission (DRFC) angetreten. In dieser Funktion begleite ich mit meinen 15 Kolleginnen und Kollegen sämtliche Grants-Projekte der Clubs und des Distrikts (bspw. Stipendien), stelle die Information und Ausbildung im Bereich Foundation sicher und verantworte gemeinsam mit der aktuellen Governorstaffel die Zuweisung der uns zur Verfügung stehenden Mittel auf die einzelnen Projekte.

Geboren und aufgewachsen im Emmental bin ich nach Studien der Betriebs- und Volkswirtschaftslehre an der Uni Bern seit knapp 30 Jahren in verschiedenen Rollen im In- und Ausland im Bankgeschäft tätig. Seit einigen Jahren verantworte ich als Senior Berater und Geschäftsleitungsmitglied einer kleinen Privatbank in Basel auch die Betreuung verschiedener gemeinnütziger Stiftungen.

Anfang 2012 bin ich in den Rotary Club Allschwil – Regio Basel aufgenommen worden und habe als erste Charge das Amt des Foundation-Verantwortlichen übernommen. Somit war ich in den letzten Jahren regelmässiger Teilnehmer an den Foundation-Seminaren unseres Distrikts. 2016-2017 war ich Programmchef und aktuell Incoming Präsident unseres Clubs. Zusammen mit dem neuen Amt auf Distriktstufe wird Rotary in den kommenden Jahren ein zentraler Teil meiner ehrenamtlichen Tätigkeit ausmachen.

Daneben engagiere ich mich als Vizepräsident der Children of Sikkim Foundation (COSF) und als Vorstandsmitglied in einem Projekt für ein neues Palliativzentrum in Basel.

Ich freue mich auf die neue Aufgabe als «Chair» der Distrikts-Kommission der Rotary Foundation und bin mir bewusst, dass ich in grosse Fusstapfen trete.

Herzliche Grüsse

Martin Wegmüller